

Image not found or type unknown



Compte rendu opératoire

Par **Cathy60**, le **28/07/2019** à **14:32**

Bonjour, suite à une opération le 13 mai 2019 d'une abdominoplastie éventration, j'ai eu des complications sur la cicatrice. Après plusieurs suivies par l'hôpital, plusieurs soins et examens médicaux je me suis rendu compte 2 mois et demi après que je n'avais pas de compte rendu de l'opération et ni mon médecin traitant. Dernier RDV avec mon chirurgien c'est très mal passé. Il m'a carrément mis dehors sans témoin bien évidemment, et j'aimerais donc faire quelque chose pour que cela se sache! Que dois-je faire ???